

perubahan dari Undang-Undang Nomor 7 Tahun 1992 tentang Perbankan memberikan definisi bahwa akuisisi adalah pengambilalihan kepemilikan suatu bank. Di dalam Peraturan Pemerintah Nomor 27 Tahun 1998 tentang Penggabungan, Peleburan, dan Pengambilalihan Perseroan Terbatas juga memberikan definisi terhadap akuisisi yaitu merupakan suatu perbuatan hukum yang dilakukan oleh badan hukum atau orang perseorangan untuk mengambil alih baik seluruh atau sebagian besar saham perseroan yang dapat mengakibatkan beralihnya pengendalian terhadap perseroan tersebut.

Akuisisi adalah salah satu bentuk transaksi yang dilakukan oleh pelaku usaha dan sebagai contoh praktik akuisisi ialah PT Bank Bukopin Tbk yang diakuisisi oleh KB Kookmin Bank di Indonesia pada tahun 2020. Dalam kasus ini pelaksanaan akuisisi terhadap Bank Bukopin yang dilakukan oleh Kookmin Bank bermula dengan dilaksanakannya Penawaran Umum Terbatas pada bulan Juni tahun 2020 yaitu melalui *Right Issue* atau Penambahan Modal dengan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu. KB Kookmin Bank yang kemudian di dalam kegiatannya melakukan akuisisi terhadap Bank Bukopin menjadi *standby buyer* yang menyebabkan kepemilikan atas saham Bank Bukopin yang dimiliki oleh KB Kookmin Bank yang semula sekitar 22% mengalami peningkatan hingga menjadi 33,9% yang berdasarkan regulasi KB Kookmin Bank melalui tindakan ekonomi ini secara resmi berubah menjadi pemegang saham sekaligus sebagai pengendali

tentang Perseroan Terbatas”. Tesis tersebut ditulis oleh Delano Sumurung Haposan, Mahasiswa Pasca Sarjana Universitas Indonesia, yang ditulis pada tahun 2010.

2. Tesis dengan judul Tinjauan Yuridis Pengambilalihan (Akuisisi) Saham Perusahaan Induk Perusahaan Terbuka Yang Mengakibatkan Perubahan Pengendali Pada Perusahaan Terbuka Dikaitkan Dengan Kewajiban Melakukan Penawaran Tender. Tesis tersebut ditulis oleh Darwin, Mahasiswa Pasca Sarjana Universitas Gadjah Mada, yang ditulis pada tahun 2010.

Berdasarkan judul penelitian maupun fokus pembahasan dari berbagai penelitian-penelitian hukum tersebut maka dapat diketahui bahwa terdapat perbedaan dengan penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti dengan penelitian yang dilakukan sebelumnya. Penelitian ini berfokus kepada perlindungan hukum dalam praktik akuisisi, yang dikaitkan dengan studi kasus akuisisi Bank Bukopin oleh KB Kookmin Bank, serta dibandingkan dengan regulasi perlindungan hukum dalam praktik akuisisi di Malaysia. Hukum yang dimaksudkan ini bertujuan untuk memberikan perlindungan bagi para pemegang saham di perusahaan di dalam kasus yang terjadi, bagaimana perlindungan yang bisa diberikan, dan bagaimana perbedaan perlindungan hukum yang ada di dua negara tersebut, sesuai dengan hukum yang berlaku di negara masing-masing.

E. Manfaat Penelitian.

Adapun yang manfaat dalam penelitian ini adalah :

1. Manfaat teoretis.

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi perkembangan di bidang hukum akuisisi yang terkait dengan perlindungan bagi pemegang saham dalam praktik akuisisi. Manfaat penelitian ini juga diharapkan dapat memberikan perbandingan dan masukan untuk hukum akuisisi yang ada di sistem hukum Indonesia dengan hukum akuisisi yang berlaku di Malaysia.

2. Manfaat praktis.

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi pemegang saham dalam upayanya melindungi hak atas sahamnya apabila terjadi praktik akuisisi. Pemegang saham juga diharapkan menjadi mengerti dan memahami dengan jelas apa yang dapat dilakukannya. Penelitian ini juga diharapkan dapat dijadikan masukan untuk sistem hukum akuisisi di Indonesia, terkhusus dalam hal perlindungan dalam praktik akuisisi.